

Entelgy Ibai promociona a Javier Astigarraga a Director General

Astigarraga lleva más de nueve años desarrollando su carrera profesional dentro de la consultora.



La consultora ha nombrado a Javier Astigarraga Director General de Entelgy Ibai, empresa del grupo Entelgy que desarrolla sus actividades primordialmente en la zona norte. Como Director General será quien lidere la compañía, consolidando su presencia en el sector TI

como empresa innovadora de Consultoría, Tecnología y Outsourcing y reforzando el portfolio de soluciones tecnológicas que ofrecen al mercado.

Javier Astigarraga, que sustituye en el puesto a Angel Echevarría, quien ocupa a partir de ahora la Dirección Corporativa del Grupo, es Ingeniero Superior de Telecomunicaciones por la Universidad del País Vasco y MBA en gestión de empresas por la facultad de CC. Económicas y Empresariales de la UPV.

Su trayectoria profesional ha estado vinculada al sector de tecnologías de la información, desarrollando su carrera los últimos 9 años en Entelgy Ibai como Gerente de Cuenta en proyectos y servicios de la zona norte. Es de destacar su excelente gestión en el CAU de EJIE y UPV, uno de los mayores servicios de soporte técnico a usuarios del País Vasco. Anteriormente trabajó como consultor e ingeniero de sistemas en empresas como Indra e IBM.

Entelgy Ibai, proveedor líder de renovación tecnológica, apuesta por la promoción interna de sus profesionales, ofreciendo oportunidades dentro de la organización, valorando la carrera profesional de cada una de las personas de la compañía e invirtiendo al máximo en la potenciación de las capacidades de su propio equipo.